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Iztacalco, Ciudad de México a 8 de marzo de 2019 

EN EL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER, QUINTERO SE REÚNE CON EMPRESARIAS 

Como parte de las actividades por el Día Internacional de la Mujer, este viernes 8 de marzo, el 

alcalde de Iztacalco Armando Quintero en reunión con mujeres empresarias de esta demarcación 

refrendo su compromiso de apoyarlas durante su gestión y reconoció el  trabajo a favor de sus 

familias y la sociedad, añadió que “la mejor política social es el empleo”. 

Aclaró Quintero que  esta fecha no es una celebración comercial como el 10 de mayo sino una 

ocasión para reconocer los derechos que las mujeres deben tener, ante veinte siglos de una 

sociedad masculina  en lo social, cultural y político lo que ha permeado a la sociedad, sobre todo en 

la mexicana donde incluso el machismo se reflejó en el cine y particularmente en las películas del 

ídolo popular Pedro Infante. 

Señalo también que en conjunto con el área de Desarrollo Económico de la alcaldía, trabajará 

continuamente para que las mujeres se integren cada vez más a la productividad con su vocación 

empresarial y comercial en colonias como Agrícola Oriental, Granjas México y Pantitlán. 

También Quintero  indicó que tanto su gobierno como la sociedad femenina de Iztacalco pretenden 

promover los Barrios de Iztacalco, su historia y arquitectura.  Consideró que con inversión pública es 

posible atraer al turismo. 

Recordó  que a Iztacalco acuden alrededor de  2 millones y medio de turistas al año, la mayoría de 

ellos por los eventos que se celebran en el Autódromo de los Hermanos Rodríguez. el Foro Sol  y  el 

Palacio de los Deportes, y solo se cuenta con tres hoteles, lo que es muy poco para atraer visitantes 

del exterior, que cuando están ahí al término del espectáculo se van a colonias como la Roma, 

Condesa o Polanco, porque en esta demarcación no hay oferta gastronómica y hospedaje. 

Finalmente dijo que cuando su gobierno cumpla un año, el próximo mes de octubre, el cambio se va 

a notar  porque se habrá  recuperado la paz y la tranquilidad que se perdió en los últimos 6 años. 

 


